



MAISON ALTURA

7 Pièces

430 m²

Réf. 68

20 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison Altura vous propose en location cette propriété d'environ 430 m², nichée dans l'un des secteurs les plus prisés de Mougins, elle incarne l'alliance entre charme provençal et l'art de vivre contemporaine. Édifiée sur un terrain paysager de près de 3 600 m², elle offre un cadre de vie intime et résolument tourné vers l'extérieur. Entièrement rénovée avec des matériaux de qualités, la villa séduit dès les premiers instants par ses volumes et sa luminosité omniprésente. Les larges ouvertures invitent la lumière naturelle à sublimer chaque espace et créent une harmonie parfaite entre ...

Maison Altura offers for rent this property of about 430 m², nestled in one of the most popular areas of Mougins, it embodies the alliance between Provencal charm and contemporary art of living. Built on a landscaped garden of nearly 3,600 m², it offers an intimate and resolutely outward-looking living environment. Completely renovated with quality materials, the villa seduces from the first moments by its volumes and its omnipresent brightness. The large openings invite natural light to sublimate each space and create a perfect harmony between interior and exterior. The entrance welcomes you ...

MAISON ALTURA

60, Rue Francois 1er - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

